

Installation en libéral



Une maison de santé orientée sport-santé, activité physique et sport verra le jour au deuxième voire troisième trimestre 2024 à Draveil (Essonne, 91).

Dans le cadre de la création de notre équipe médicale et paramédicale, 4 bureaux sont mis en location.

Sur le plan médical, l'arrivée d'un second (voire d'un troisième) médecin du sport est souhaité. Ce(s) médecin(s) du sport peuvent avoir un profil de cardiologue/pneumologue et/ou MPR.

Les bureaux sont localisés au premier étage d'une maison de maître avec ascenseur.

L'activité libérale sera effectuée en lien avec les médecins de l'équipe et les kinésithérapeutes exerçant au rez-de-chaussée de la maison. Ces kinésithérapeutes auront un plateau technique de kinésithérapie et pourront oeuvrer au sein d'une balnéothérapie au sous-sol.

Le troisième étage sera dédié au personnel, pour la détente : salle de repos, salle de repas, WC/salle de bain, toit terrasse, et pour se réunir.

Les bureaux ont des superficies variant entre 16 et 25 m².

Pour plus de renseignements, merci d'appeler au 0645270996 ou d'écrire un mail à nerimaine.chaib@gmail.com